

Ein Auftakt nach Maß im „Hällele“

FG „Hederschboch Dick Do“ eröffnet die Fastnachtskampagne – Prinzessin Annika und Prinz Sebastian regieren

Heidersbach. (VN) Mit einem Auftakt nach Maß starteten die Aktiven der FG „Hederschboch Dick Do“ beim Fastnachtsauftakt im „Hällele“ in die neue Kampagne und sie präsentierten dabei ein abwechslungsreiches und kurzweiliges Programm, das so richtig Lust auf die kommenden Veranstaltungen machte. Ein Höhepunkt der Veranstaltung ist alljährlich die Inthronisierung des neuen Prinzenpaares und mit Prinzessin Annika und Prinz Sebastian (Lindau) hat man einen guten Fang gemacht und sie sind bestrebt gute Laune und närrischen Frohsinn zu verbreiten.

In „Hederschboch“ startet man traditionell mit einer Saalveranstaltung in die neue Kampagne, die mit dem Einmarsch des närrischen Hofstaates beginnt. Denis Schleier, der gut gelaunt durch den Abend führte, freute sich in seiner Begrüßung über die von Beginn an die gute Stimmung im Saal. Den ersten Programmpunkt bildet alljährlich der bestens choreographierte und temperamentvoll dargebotene Marschtanz von Tanzmariechen Milena Sauer, der mit viel Beifall honoriert wurde. Nach ihr wurden dann Bürgermeister Thorsten Weber und Gemeinderat Rainer Sauer einer närrischen Geschicklichkeitsprüfung unterzogen, die sie letztlich ganz gut meisterten.

Elegant und graziös leitete im Anschluss die „Blaue Garde“ mit ihrem Marschtanz zur Verabschiedung des scheidenden Prinzenpaares Theresa und Sebastian (Stuber) über, die die Farben der FG in den beiden abgelaufenen Kampagnen in hervorragender Weise repräsentiert hatten. Mit launigen Worten verabschiedeten sich beide von ihrem Publikum, das ihnen ihr Engagement mit einem herzlichen Applaus dankte.

Susanne und Steffen Knapp überbrückten die Wartezeit auf die neuen Regenten mit wohlgesetzten Versen, in denen sie neben sich selbst, auch die große und die kleine Politik gehörig auf die Schippe nahmen. Synchron und temporeich war der Auftritt der „Blauen Funken“ mit dem sie zur Vorstellung des neuen Prinzenpaares überleiteten. Wie immer wartete man gespannt wer es denn sein wird und dann erschienen zur allgemeinen Freude die neue Prinzessin Annika mit ihrem Prinzen Sebastian (Lindau). Beide sind auf der Fastnachtsbühne keine Unbekannten, besonders die Prinzessin, die jahrelang in den Garden aktiv war. Sie haben sich vorgenommen die Farben der FG würdig zu vertreten und freuen sich auf die kommenden Aufgaben und Veranstaltungen. In einem Ehrungsblock zeichnete Vorstand Dietmar Lutz Julia Häffner für ihre elfjährige Mitgliedschaft in den Prinzen garden aus.

Der vorletzte Programmpunkt der Eröffnungsveranstaltung ist alljährlich der Auftritt des Elferrates, der schon von vielen Gästen sehnsüchtig erwartet wird. Diesmal ließen sie zur Begeisterung des Publikums die beliebtesten Hits der 90er in einem Video wieder lebendig werden. Das sorgte für Stimmung und Verzückung im Saal. Den Abschluss des offiziellen Programms bildete dann der Eröffnungstanz des neuen Prinzenpaares Annika und Sebastian zu den Melodien von Alleinunterhalter Werner Schifferdecker aus Dallau, der im Anschluss noch fleißig zum Tanz aufspielte.



2023/2024

Prinzessin Annika & Prinz Sebastian Lindau

2023/24



FG Hederschboch „Dick Do“ 2023/24